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JUNTA DE CENTRO 

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA 

 
 En Plasencia, siendo las 17:30 horas del día 19 de noviembre de 2015, se reúnen, en la Sala 
Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que se une a 
la presente Acta, para celebrar sesión extraordinaria de la Junta de Centro, con el siguiente Orden 
del día: 
 

1. Informe de dirección. 

2. Aprobación, si procede, de la Memoria Académica 2014/2015 

3. Aprobación, si procede, del Calendario de Exámenes de las convocatorias de Enero, Junio y 
Julio de las respectivas titulaciones. 

4. Aprobación, si procede, de la modificación del calendario de T.F.G. del curso Académico 
2015/2016 

5. Propuestas de nombramiento de miembro para la Comisión de Calidad de Podología 

6. Modificación de la Comisión para Asuntos Económicos e Infraestructura. 

7. Tutela Académica y Reconocimiento de Créditos. 

8. Asuntos de Trámite. 

 

 

Punto 1. Informe de dirección. 

 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de los siguientes 
puntos:  

 En primer lugar informar que el 15 y 16 de febrero será la visita del panel de expertos de 
Aneca del Grado de Enfermería. El panel irá a la Facultad de Enfermería y Terapia Ocupacional. 
Previamente van a mandar un panel de expertos de infraestructuras para revisar todos los centros. 

 Por otra parte informar sobre algunas sugerencias que se formularon en la reunión de la 
Comisión de Planificación Académica, en cuanto a los T.F.G. que se vigilara la calidad y autenticidad 
y que lleven la firma del alumno en cualquiera de sus variedades.  

 En cuanto a los Tribunales de T.F.G. la inspección tendrá un especial celo en el cumplimiento 
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de asistencia de los miembros, cuya ausencia sin causa justificada será sancionada.  

 En cuanto a los Cursos de Adaptación se informó que hasta ahora se cobraba por tutorizar los 
TFG/TFM, pero que a partir de ahora no se abonarán ya que se contabilizarán en los POD.  

 Por otra parte se informó de las medidas que se van a tomar ante la disminución de alumnos en 
nuestra Universidad y sobre todo en aquellos títulos donde peligra su acreditación por no llegar al 
mínimo permitido (40 alumnos) se van a analizar pormenorizadamente los centros y los títulos uno por 
uno sobre la demanda y oferta.  Es decir, se trata de ajustar la oferta a la demanda ya que hay centros 
que ofertan muchas plazas y no cubren más de un 20%. A partir de ahora se hará un seguimiento de 
cada título y centro. Se llevará a cabo un monográfico sobre la forma de captar alumnos (en el informe 
se nos dice que casi un 40% de los alumnos que aprueban la PAU se va de Extremadura). Se buscarán 
soluciones y propuestas incentivadas así como la modificación de los verificas en caso necesario. 

 En otro orden de cosas informar que el día de Graduación será el próximo 23 de abril de 2016 
a las 12 horas en el Teatro Alcázar.  

 Por ultimo informar que Dña. Mercedes Jiménez Díaz pasa a ser miembro nato de esta Junta de 
Centro, como administradora. 

 
Punto 2. Memoria Académica 2014/2015 

     
 Toma la palabra el Sr. Director para comentar que se ha contemplado, como así se quedó en la 
anterior Junta de Centro, aquellas actividades docentes que se han mandado a la dirección, sin embargo 
no se han contemplado aquellas actividades que por su carácter de investigación corresponde su 
contemplación a las memorias de investigación.  

 Toma la palabra Dña. Raquel Mayordomo Acevedo, para solicitar se eliminen todas aquellas 
actividades que tienen que ver con la investigación, ya que ha detectado algunas publicaciones que 
serían actividades de investigación. 

 El Sr. Director le contesta que se revisara y se eliminara cualquier actividad que tenga que ver 
con la Investigación. 

 Se aprueba por unanimidad con la apreciación hecha por Dña. Raquel Mayordomo Acevedo y 
aceptada por el Sr. Director. 

 

Punto 3.  Aprobación, si procede, del calendario de Exámenes de las Convocatorias de Enero, 
junio y julio de las respectivas titulaciones. 
 
 El Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano toma la palabra para preguntar si hay algo 
que corregir o enmendar a los calendarios de exámenes de las convocatorias de Enero, Junio y Julio de 
las distintas titulaciones: 
 Administración y Dirección de Empresas se presentan las tres convocatorias de Enero, Junio y 
Julio aprobándose por unanimidad. 
 Enfermería se presenta la convocatoria de Enero, aprobándose por unanimidad  
 Ingeniería Forestal y del Medio Natural se presentan las convocatorias de Enero, Junio y Julio 
aprobándose por unanimidad. 
 Podología se presentan las tres convocatorias de Enero, Junio y Julio aprobándose por 
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unanimidad. 
 
Punto 4. Aprobación, si procede, de la modificación del calendario de T.F.G. del curso 
Académico 2015/2016 
 
 Toma la palabra el sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano, para pasar a su aprobación si 
procede del Calendario del TFG, enviado junto con la citación a esta Junta de Centro a todos los 
miembros de la misma, con las modificaciones de acuerdo a la normativa. 
  
 Se aprueba el calendario de T.F.G. por unanimidad.  
 
Punto 5. Propuestas de nombramiento de miembro para la Comisión de Calidad de Podología 
 Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano en lo que se refiere a este 
punto para informar del acuerdo por unanimidad de la Comisión de Calidad proponiendo a D. Alfonso 
Martínez Nova como nuevo miembro de dicha Comisión.  
 Se aprueba por unanimidad la propuesta hecha desde la Comisión de Calidad nombrando como 
nuevo miembro a D. Alfonso Martínez Nova. 
 
Punto 6. Modificación de la Comisión para Asuntos Económicos e Infraestructura. 
 Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para comentar en este punto 
que de lo que se trata es de nombrar a Dña. Mercedes Jiménez Díaz como Administradora del Centro, 
miembro de dicha Comisión, y nombrar en representación del PAS a Dña. Puerto Pascual Maíllo. 
 Se aprueba por unanimidad  
 
Punto 7. Tutela Académica y Reconocimiento de Créditos. 
 Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para comentar que los 
cursos, congresos, jornadas u otras actividades que organicen los profesores que conlleven 
reconocimiento de créditos para los estudiantes deberán cumplir los requisitos y pasar por el 
Vicerrectorado o Formación Permanente. Se va a vigilar mucho a la hora de la tutela y de otorgar 
créditos, ya que se ha sido denunciado por el alumnado, que en muchos casos, son lucrativos para el 
profesorado o significan en muchos casos una coacción al estudiante, ya que se les da trato de favor o 
ciertos premios a los que se matriculan en contra de los que no se matriculan, otorgarles más 
calificación o eliminando materia de la asignatura. 
 
 Toma la palabra el Sr. Secretario para informar que se ha recibido la solicitud de Tutela 
Académica para un curso, organizado por el Profesor del Centro D. Julio Hernández Blanco, con el 
título “Introducción a los Sistemas de Información Geográfica en la Gestión Territorial y Ganadera.” 
reuniendo todos los requisitos, se pasa a su aprobación. 
 Se aprueba por asentimiento. 
 
Punto 8. Asuntos de Trámite. 
 Toma la palabra el Sr. Presidente D. Francisco Tirado Altamirano para comentar en este punto 
que lo que se trata es de hacer alegaciones al borrador enviado desde el Vicerrectorado sobre  el 
catálogo de áreas de conocimiento a efectos de docencia. 
 Tras un extenso debate se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes, lo siguiente: 
1º.-  Informar desfavorablemente el borrador de Reglamento y el catálogo de adscripción de áreas 
afines en nuestra Universidad, debido a que en una primera apreciación, se advierte que muchas de las 
afinidades de áreas que se proponen contravienen criterios científicos y docentes. 
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2º.-  Dada la complejidad de la cuestión, sería necesario un análisis más reflexivo y sosegado para 
emitir una opinión más fundamentada, por ello, se solicita que la Universidad de Extremadura 
posponga su aprobación y abra un periodo de reflexión y debate sobre esta materia  que permita abocar 
a soluciones satisfactorias que permitan conciliar todos los intereses en juego. 
 
 Por otra parte D. Manuel Moya solicita a la Junta de Centro se haga un informe sobre el 
problema de espacio que tiene para ubicar el material que se ha adquirido para le realización de un 
proyecto de investigación, por si se realizara una inspección y no tuviera los equipos montados. 
 Se aprueba por unanimidad. 
  
 También decir que Dña. Mercedes Jiménez Díaz pasa a ser miembro de la Comisión de 
Calidad de Centro como Administradora, por lo que hay que nombrar a un PAS para dicha comisión y 
se propone a Dña. Laura Arroyo Villegas. 
 Se aprueba por unanimidad. 
  
 En lo que respecta a la doble pertenecía a comisiones de Calidad se propone para la Comisión 
de Calidad de Podología en la que estaba Dña. Silvia Rubio Díaz, que también pertenece a la de 
Enfermería, a Dña. Beatriz Real Real y para la Comisión de ADE en la que estaba Dña.  Marta 
Company Suay que también pertenece a la de Forestales a Dña. Almudena Albarrán Paniagua. 
 Se aprueba por asentimiento.  
    
 Finaliza la sesión a las 18:20. 
 

Vº. Bº. El Director                 El Secretario 
 
 
 
 
 
 

D. Francisco Tirado Altamirano                 Luis Mariano Hernández Neila 
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ANEXO I 

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO 

MIEMBROS NATOS 

Director 

D. Francisco Tirado Altamirano 

Secretario 

D. Luis Mariano Hernández Neila 

Subdirectores 

Dª Ana Vicente Díaz 

D. Maria Jesus Montero Parejo 

D. Andrés Moreno Méndez 

D. Beatriz Gómez Martin 

Representantes de los Departamentos 

Dña. Maria Alonso Fernández  

Dña. Pilar Garzón Marín 

D. Manuel Moya Ignacio 

MIEMBROS ELECTOS 

Representantes de los Cuerpos Docentes 

D. Julio Hernández Blanco 

D. José Antonio Vega Vega 

Dª Raquel Mayordomo Acevedo 

D. Rodrigo Martínez Quintana 

D. Juan Carlos Giménez Fernández 

Representantes del PDI 

D. José Carlos Cuevas Garcia 

Dña. Elena Escamilla Martínez 

Dña. Sonia Hidalgo Ruiz 

D. José Jarones Santos 

Dña. Carmen Ledesma Alcaraz  

Dña. Patricia Palomo Lopez 

Dña. Ana Perez Pico 

D. Jesus Reguera Daza 

D. Francisco Javier Romero de Julián 

Representantes del PAS 

Representantes de los Alumnos 

  

 Excusan su asistencia  
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Dña. Elena Garcia Delgado 

D. Guillermo Gonzalez Bornay 

Dª. Mª del Pilar Pérez Blanco 

Dña. Antonia de la Calle Vaquero 

Mª Ángeles Herrero Rodríguez 

Dª. Mercedes Jiménez Díaz 

Dª Laura Arroyo Villegas 

Dª. Marta Escudero Hernández 

Dña. Puerto Pascual Maillo 

 

  

 


